

BOLETÍN No.486 ->>

Selecciones de voleibol y basquetbol del CEM lograron posicionarse en los primeros lugares durante la justa deportiva a nivel estatal.

Finalizó con plausibles resultados para el Centro de Educación Media (CEM) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes el Torneo Estatal Interprepas 2018, justa deportiva en donde se impusieron las selecciones juveniles de esta casa de estudios al conseguir los primeros escaños en las disciplinas de basquetbol y voleibol femenino y varonil.

Durante ese torneo en donde las selecciones del bachillerato de la UAA compitieron con más de 20 equipos pertenecientes a diversas instituciones de todos los subsistemas educativos del nivel medio superior de la entidad, los jóvenes deportistas lograron los segundos lugares en las categorías de basquetbol y voleibol femenino, así como el primer lugar en voleibol varonil.

Así lo destacó el decano de dicho Centro Académico, el maestro Francisco Javier Acosta Collazo, quien a su vez enfatizó que este tipo de actividades ayudan a fortalecer la preparación de la comunidad estudiantil tanto en su formación integral como en el fortalecimiento de un estilo de vida saludable.

Bajo este mismo sentido, puntualizó que los excelentes resultados de las selecciones del CEM impulsan al resto de los jóvenes para que realicen algún tipo de práctica deportiva a la par de ser alumnos comprometidos con su preparación académica.

Por su parte, el coach del equipo de voleibol varonil del turno vespertino, Francisco Javier López Jiménez, señaló que, como parte de los compromisos de esta Máxima Casa de Estudios, la ampliación de opciones deportivas, son preponderantes para la comunidad, ya que en tan sólo 3 años de haber sido creada esta selección mantiene su compromiso, esfuerzo y potencial.

De esta forma, una vez más el Centro de Educación Media de la Universidad Autónoma de Aguascalientes da muestra de la calidad en la formación de los jóvenes, ya que no sólo destacan a nivel estatal en las áreas académicas, sino que también son claro ejemplo de la disciplina y constancia en el ámbito deportivo.

